
VE,RBALE CONSULTA 25 SETTEMBRE 2017

Oggi, 25 settemb re 2017, alle ore l2.}},presso ilPalazzo delle Federazioni in Roma, Viale Tiziano

n.74, sala Consiglio, si è riunita la Consulta per discutere sul seguente

ORDINE DEL GIORNO

1. Comunicazioni del Presidente

2. Valutazione documento su andamento dati statistici 201212016

3. Predisposizione budget preventivo 2018

4. Predisposizione programmi sportivi 2018

Assume la Presidenza, come da Statuto, il Presidente Marco Di Paola, il
della convocazione della Consulta eseguita a mezzo posta elettronica

2011.

Risultano presenti alla riunione:

il Presidente del Consiglio dei Presidenti dei C.R. Francesco Vergine,

il vice Presidente del consiglio dei Presidenti Mirella Bianconi,

il Presidente del C.R. Sicilia Gaetano Di Bella

il Presidente della D.R. Molise Giuseppe Ruscitto

il Presidente del C.R. Umbria Mirella Bianconi

il Presidente del C.R. Lazio Carlo Nepi

il Consigliere Gianluca Di Marco per il C.R. Abruzzo

l',Aw. Francesca verrecchia per i c.R. veneto e Friuli Yenezia Giulia

il Presidente del C.R. Sardegna Stefano Meloni

il Presidente dl C.R. Campania Vincenzo Montrone

il Presidente del C.R. Piemonte Giacomo Borlizzi
il Presidente del C.R. Emilia Romagna Ruggero Sassi

il Presidente della D. R. Valle D'Aosta Giovanna Piccolo

il Presidente del C.P. Trentino Karin Schindele

il Vice Presidente Vicario Giuseppe Bicocchi

il Consigliere Federale Grazia Basano

il Consigliere Federale Giuseppe Artioli
il Consigliere Federale Michele Mosca

il Consigliere Federale Eleonora Di Giuseppe

il Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti Ezio Algarotti,

i componenti del Collegio dei Revisori Gerardo Longobardi

il componente del Collegio dei Revisori Enrico Gallo.

Risultano assenti il presidente del C.R. Abruzzo Rocco De Nicola, il Presidente della Delegazione

provinciale Alto Adige Nathalie Santer,, il Presidente del C.R. Friuli Yenez'ia Giulia Massimo

Giacomazzo, il presidente F.F. del C.R. Lombardia Emilio Roncoroni, il Presidente del C'R. Marche

Gabriella Moroni, il presidente del C.R. Toscana Massimo Petaccia, il Presidente del C.R. Veneto

Claru Campese.

'1.

quale constata la regolarità
inviata in data 6 settembre



Assiste aí lavori il Segretario Generale Simone Perillo, mentre assume il compito della

verbalizzazione la Sig.ra Rossella Fontana della Segreteria Generale della FISE.

Il Presidente Marco Di Paola apre la seduta rivolgendo un cordiale benvenuto ai presenti e, con

l'occasione, presenta ai Presidenti i nuovi componenti del Collegio dei Revisori di nomina CONI,
Dott. Gerardo Longobardi e Dott. Gallo ottimi professionisti con dei curriculwr di altissimo livello.
Prima di affrontare i vari punti all'ordine del giorno, fa presente che nella suddetta riunione veffanno

trattati alcuni argomenti di rilevante importanza.

In riferimento al punto n.2 all'ordine del giorno, il Presidente sottopone all'attenzione della Consulta

il documento elaborato da Karin Schindele e, atal proposito, laringrazia per aver predisposto con

notevole impegno le risultanze dei dati del tesseramentcl in un arco temporale di cinque anni.

Prende la parola Karin Schindele la quale sottolinea che l'analisi è stata effettuata sui dati forniti dagli
uffici centrali, che non sempre coincidono con i dati rilevabili dal tesseramento on-line a disposizione

dei Comitati Regionali.
Carlo Nepi precisa che tale indicazione è fondamentale, sarÈr cura dei Comitati Regionali eseguire un
accurato controllo sui dati per verificare la loro attendibilita'.Evidenzia inoltre che sono aumentati i
numeri del tesseramento nello sport giovanile
Evidenzia inoltre di aver riportato tutti i dati dal 2012 aI20l6,le schede relative alle patenti (A,
brevetto l" e 2o grado) sono suddivise per le varie discipline (salto ostacoli, endurance, dressage,

volteggio, reining, monta americana, barrei, polo,horseball, attacchi, cross, awiamento alla
campagna).

Prosegue affermando che sono state riportate le schede relative ai dati generali di sola competenza

dei C.R. quali:
- Rilascio nuove iscrizioni cavalli centri affrliati per regione
- PatentiA-generale
- Patenti promozionali
- 1^ grado - generale

- Under 25 - generale

- Rinnovo passaporti cavalli
- Tesserati - totale generale

- Patenti scolastiche
- Brevetti e 2^ grado - generale

- Incremento/decremento per tipologia di patente

- Numero dei tesserati per abitanti sul territorio per Comitato
- IncrementoTdecremento per tipologia di patente

- Numero dei tesserati per abitanti sul territorio per Comitato
- Incremento/decremento tesseramento fra il dato 2012 e quello del2016
- Riepilogo incassi tesseramento dei Comitati/contributo 2017

Ritiene oportuno approfondire il dato che emerge fra il rapporto tesserato numeri di abitanti ed incassi

in alcune Regioni.
R.ileva altresi' che una interessante indagine sugli "under 25" su diverse discipline sportive, eseguita

dalla Provincia Autonoma di Trento, le ha suggerito che solamente in sei Comitati (Umbria, Puglia,
Liguria, Abruzzo, Trentino ed Alto Adige) questo dato è in aumento. Inoltre ha verificato un aumento

notevole delle patenti Club.
Karin Schindele infine desidera sottolineare che i Comitati Resionali sono una risorsa fondamentale
per la Federazione.

Michele Mosca evidenzia che in questo periodo si è instaurato un clima di serena collaborazione tra
la FISE e il territorio
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I1 Presidente prosegue affermando che ha provveduto a dare disdetta alla FITETREC ANTE della

Convenzione del 7 novembre2015, ed è stato affidato al Consigliere Michele Mosca l'incarico di

seguire la gestione dei rapporti con la FITETREC ANTE al fine di valutare un percorso comune e i
presupposti di nuovi accordi e convenzioni.

Carlo Nepi ricorda che attualmente non si organizzano piu' concorsi di Monta da Lavoro.

Michele Moscaprecisa di aver avuto un incontro ufficiale con il Segretario Generale della FITETREC

ANTE Riccardo Scorsone e il Segretario Generale FISE Simone Perillo, nell'ambito del quale sono

state aperte le porte a qualsiasi tipo di collaborazione e sono stati affrontate le possibili sinergie da

sviluppare. A seguito di tale incontro, la FITETREC ANTE non ha inoltrato alcuna comunicazione

in merito.
Il Presidente propone di rivedere tutta la situazione affinche' si possa pervenire ad una corretta

definizione della procedura.

Successivamente il Presidente crede sia opportuno stabilire quali siano le rispettive competenze

attribuite alla Federazione e ai Comitati Regionali.
Propone, pertanto, che vengano esaminate dettagliatamente le varie situazioni regionali.

Roberto Cardona, dopo aver analizzato il documento elaborato dal Presidente del C.R. Trentino, ha

potuto constatare che esistono alcune diversità tra le Regioni Calabria e Veneto, prega pertanto la

Federazione di avere un rapporto diretto con il territorio.
I1 Consigliere del C.R. Abruzzo, Umberto Di Marco propone che sia valorizzato il territorio con una

ac cur ata rior ganizzazi one dell e ri sor se.

Il Presidente, di seguito rileva che è stata redatta la bozza del Regolamento Generale FISE, con

l'obiettivo di razionalizzare, sinletizzare, eliminare duplicazione, sovrapposizioni e contraddizioni

dei molteplici documenti e circolari FISE reperiti all'interno del sistema regolamentare della FISE,

con la finalità principale di rendere semplice e comprensibile il sistema normativo federale.

In riferimento ai punti 3 e 4 all'ordine del giorno, fa presente che il CONI ha imposto la

cenfrahzzazione degli atti amministrativi, della contabilità, pertanto ritiene opportuno che per la
predisposizione del Bilancio Preventivo 2018 i Comitati Regionali , in linea con quanto gia' awiene
in Federazione, dovranno fornire alla Federazione una nota specifica dei programmi e/o progetti

attuativi per i singoli Dipartimenti.
Successivamente, una volta che avrarìno condiviso le proposte di bilancio e definiti i contributi

interfederali, potranno procedere alla redazione della proposta di Bilancio Preventivo 2018, in
conformita' agli schemi di bilancio previsti dal CONI.
Roberto Cardona ritiene che la Federazione debba fornire delle indicazioni di massima sui programmi

sportivi che dovranno essere realizzati sul territorio.
Prende la parola Michele Mosca , il quale desidera sottolineare che in Federazione si sta cercando di

uniformare I'iter e la modalità di redazione della proposta di delibera, la quale deve essere

preventivamente condivisa tra il Direttore Sportivo o il Responsabile di Dipartimento e il Consigliere

Referente in modo che possa condividerla e spiegarla in Consiglio.
Vincenzo Montrone infine comunica che nelle Universiadi, che si terranno a Napoli, è stata inserita

anche l'Equitazione.
Nessun altro chiede di intervenire e, quindi, esauriti gli argomenti all'ordine del giomo, alle ore 17.35

il Presidente dichiara chiusa la riunione , ringraziando tutti della partecipazione.
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